



poste de transformation électrique permettra d'approvisionner en énergie hydro-électrique les 20.000 habitants de la ville de Dossô à partir de la ligne de Kainji/Niamey que l'ACDI a financé en 1975. Profitant de son séjour au Mali pour se rendre compte sur place des réalisations canadiennes en cours au Mali, M. Asselin a inauguré le premier pylône de la ligne de transport d'énergie électrique entre Sélingué et Bamako, dont la construction a été commencée par le Canada dans le cadre du barrage de Sélingué. M. Asselin s'est dit heureux de voir que la ligne de transmission sera construite dans les délais prévus grâce à la collaboration du gouvernement et de la population maliens ainsi que des efforts des Canadiens sur le terrain.

Au cours des entretiens qui se sont tenus avec les autorités sénégalaises, le ministre de l'ACDI s'est dit heureux d'annoncer la contribution, par le Canada, de 3,4 milliards de francs CFA, pour continuer à appuyer le développement de l'Ecole polytechnique de Thiès. Lors des rencontres qui se sont tenues au ministère du Plan, M. Asselin a affirmé que ce programme quinquennal entrepris par le Canada, dans le cadre d'un plan global de 10 ans, permettra l'éventuelle sénégalisation de l'école et donnera à cette dernière une vocation régionale. Dans le but de réaliser la sénégalisation de l'école, le Canada financera des stages de formation au Canada à l'intention du personnel sénégalais qui prendra la relève de l'équipe canadienne. Le Canada s'engage à fournir de l'assistance technique par le biais de l'Ecole polytechnique de Montréal en vue de participer, durant cette période, à la direction pédagogique de l'école, à l'enseignement et à l'encadrement des stagiaires. Selon M. Asselin, ce programme, commencé en 1970, exprime la volonté du gouvernement canadien de respecter ses engagements envers le Sénégal dans le domaine de l'éducation.

Au cours de sa mission qui l'a mené au Ghana, le ministre a approuvé une subvention de 1,35 milliard de francs CFA pour la mise en œuvre d'un plan de développement intégré dans la région nord du pays. Dans le cadre de ce programme, une équipe de Ghanéens et de Canadiens verra à l'établissement d'un programme visant le développement économique de la région. Ce programme consistera en la mise en place des services essentiels tels que l'approvisionnement en eau, les routes, ainsi que les services médicaux.



Avec les élèves de l'Ecole Polytechnique de Thiès au Sénégal...



... et «en direct» avec un étudiant du Cesti à Dakar

En plus de réaffirmer l'appui du gouvernement canadien aux objectifs de développement des pays africains, M. Asselin s'était tracé comme deuxième objectif de dynamiser la coopération entre le Canada et les pays en voie de développement, par la création de commissions bilatérales.

Créations de commissions bilatérales

Ces commissions mixtes canado-sénégalaise et canado-ivoirienne ayant pour objectif la promotion des relations

bilatérales serviront de cadre de réflexion sur l'état des relations entre les deux pays et détermineront les orientations générales en vue de donner une nouvelle impulsion aux relations bilatérales sur la base des avantages réciproques et des intérêts mutuels.

M. Asselin a affirmé que ces commissions réaffirment la volonté du gouvernement canadien de consolider les relations du Canada avec l'Afrique comme un volet fondamental de sa politique étrangère. Lors des rencontres avec les gouvernements sénégalais et ivoirien, M. Asselin a affirmé que la création de